



Chères Escautpontoises, Chers Escautpontois



À l'approche de cette fin d'année, je souhaite m'adresser à vous avec sincérité et simplicité.

Cette lettre est la dernière que je vous fais parvenir dans le cadre de ce mandat, qui touche doucement à sa fin. À compter de janvier 2026, nous entrerons dans une période de campagne électorale, ce qui implique, comme la loi l'impose, la neutralité du service public.

Depuis mars 2024, j'ai eu l'honneur de vous représenter et je tiens tout simplement à vous remercier pour votre accueil, votre écoute, vos conseils et vos remarques. Ils ont compté, et comptent encore, dans le travail que nous menons pour Escautpont.

Ces dernières semaines, notre ville a vibré au rythme des fêtes de Noël.

Grâce à l'engagement conjoint de la commune, de nos associations et de nos écoles, des moments de joie et de fraternité ont illuminé les visages des petits et des grands. Ces instants simples, mais essentiels, rappellent ce qui fait la force d'Escautpont : une communauté vivante, solidaire et profondément attachée aux valeurs humaines.

Je tiens donc à remercier très sincèrement l'ensemble des agents municipaux, les élus, les enseignants, les parents, les bénévoles associatifs et toutes celles et ceux qui se sont mobilisés pour faire de ces fêtes un succès. Leur dévouement discret mais constant est le socle de notre cohésion.

En cette période de fin d'année, je souhaite aussi à chacune et chacun d'entre vous des moments de douceur, de joie et de partage, entourés de celles et ceux qui vous sont chers. J'ai également une pensée particulière pour les personnes qui traversent des moments difficiles, pour celles qui connaissent la solitude, l'épreuve ou l'inquiétude. Qu'elles sachent qu'elles ne sont jamais oubliées. Les services municipaux, mes collègues élus et moi-même, resteront pleinement mobilisés et disponibles durant cette période.

Noël est aussi un temps de recul, de responsabilité et d'apaisement. À titre personnel, j'aimerai inscrire cette fin d'année sous le signe du pardon et de la sérénité. J'accorde ce pardon à toutes celles et ceux qui ont pu, ces derniers mois, porter atteinte à ma personne, aux agents municipaux, aux élus ou à l'image de notre commune.



Diviser n'a jamais construit durablement. Rassembler est toujours plus exigeant, mais infiniment plus utile. L'heure n'est ni aux querelles ni aux règlements de comptes, mais à l'unité.

C'est le cap que nous tenons, pour préserver l'intégrité d'Escautpont et le respect dû à ses habitants.

Et cela fonctionne, car comme vous avez pu le constater, l'année 2025 a été une année dense et déterminante pour Escautpont. Projets structurants, investissements, développement de l'emploi local, renforcement du service public : notre ville avance et se transforme, et chacun je l'espère y trouve son compte. C'était notre objectif pour la fin de ce mandat, et je crois très sincèrement que nous y sommes presque ; Et c'est la raison pour laquelle nous poursuivrons ce travail, jusqu'au dernier instant, au service exclusif de l'intérêt général.

Forte de son histoire millénaire, Escautpont continue d'écrire son avenir avec ambition, et surtout avec responsabilité. Nous pouvons être fiers de cela.

Je vous donne d'ores et déjà rendez-vous le 16 janvier 2026 à 18h30, à la salle Jean Ferrat, pour la traditionnelle cérémonie des vœux. J'espère vous y retrouver nombreux, car votre présence, votre écoute et votre confiance nous donnent chaque jour la force d'aller plus loin.

Je vous souhaite à toutes et à tous un Joyeux Noël, empreint de paix et d'espérance, et vous adresse mes vœux les plus sincères pour la fin de cette année.

*Joyeux
Fête ! À bientôt*

Raphaël KRUSZYNSKI
MAIRE DE LA VILLE D'ESCAUTPONT

Cassé



ACCUEIL DU PUBLIC **MERC. 24 DÉCEMBRE** **MERC. 31 DÉCEMBRE** **(FERMETURE À MIDI)**

En raison des fêtes de fin d'année,
les services de la mairie et
de l'agence postale seront fermés
les 24 et 31 décembre après-midi.



DÉPOSEZ VOTRE SAPIN



**DU 26 DÉC. 2025
AU 12 JAN. 2026**

Et si votre sapin avait une seconde vie ? Après les fêtes, votre sapin peut encore servir... et même devenir utile pour nos espaces verts.

DU 26 DÉCEMBRE AU 12 JANVIER, la Ville d'Escautpont lance son opération de recyclage des sapins. Une bonne manière d'éviter les dépôts sauvages ou le passage aux ordures ménagères car un sapin, c'est bien un déchet vert, qui doit être valorisé. Une fois collectés, vos sapins seront broyés et transformés en paillage par le service Espaces Verts.

Pour vous faciliter la vie, un point de dépôt est mis à votre disposition, sur le côté de la salle Jean-Ferrat. Simple, rapide, à deux pas de chez vous !

UN PETIT GESTE POUR VOUS, UNE VRAIE RESSOURCE POUR NOS ESPACES VERTS EN DÉPOSANT VOTRE SAPIN, VOUS PARTICIPEZ À UNE DÉMARCHE ÉCOLOGIQUE CONCRÈTE ET LOCALE.

VILLE D'ESCAUTPONT

**La CÉRÉMONIE des VOEUX
de la Municipalité
aura lieu le
VENDREDI 16 JANVIER
2026
à 18H30, salle Jean Ferrat**

ESCAUTPONT